

TC SEVRES :

Avec l'arrivée du printemps les challenges pour les jeunes ont repris le dimanche à la Mare Adam

Le 20 mars sous un soleil printanier et devant de nombreux parents, 24 enfants de l'école de tennis ont disputés le challenge balles oranges encadré par Mélina et Anthony. Le 27 mars ce sera le Challenge balles rouges pour les plus petits et le 3 avril le deuxième challenge balles vertes.



Ces challenges permettent aux jeunes de se familiariser avec la compétition et d'apprendre à gagner des matchs mais aussi perdre tout en se respectant mutuellement.

Félicitations à tous ces jeunes et aux parents qui viennent les encourager.